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数日間の晴天つづきが嘘のような風雨に見舞わ

れた野外例会が、谷尾会員のご配慮で出合いの森

で開会となりました。

年度はじめに田中会長より今年度内で 1回は野

外例会を開催したいという方針があり開催場所を

あれこれと考案いたしましたが、あの雨と風を誰

もが想像することなく場所を出合いの森にしたこ

とは、後から考えると本当に良かったとつくづく

思いました。

昼食のいつもと違い、山本俊彦会員のご手配で

本当においしいお弁当で、みなさん満足であった

ことと思います。（いつも弁当を持ち込みできな

いのかなぁーという声もチラホラ）

悔やまれるのは、やっぱり美味しいお弁当を晴天

のさわやかな風のなかで、そして大きな木の下で

木漏れ日をあびながら…というところでしょうか。

でも、ドームがあって本当によかったです。

来年度もこういう例会があっても楽しいひとと

きが過ごせると思います。

次回の晴天を祈って…。

野外例会

三 沢 　 聡計画委員長

平成 18 年度 5 月第 2 例会は、鳥取いなばライ

オンズクラブの第 39 回目の結成記念例会として

鳥取ワシントンホテルプラザで行われました。

第 39 回という伝統を、原稿を書いていて改め

て感じました。私が小学校に入学する時に結成さ

れたクラブの一員に置いていただいていることに

びっくりします。

また、チャーターメンバーの会員の皆様の結成

時のご苦労や、精力的なアクティビティの数々、

80 名を超える会員増強などをリードされ、「和」

と「伝統」を継承されて、今日のクラブが粛々と

運営されているのだと感じました。

また、西尾会員には貴重なお話をいただき、ま

だまだお元気で活躍されているお姿に勇気づけら

れる思いをいたしました。

最後に岸会員の声高らかなるローアと歴史を感

じるファッションショー（？）にて閉会となりま

した。

次年度はいよいよ 40 周年の節目を迎えること

となります。

田渕次期会長のもと会員一丸となり、周年行事

を大成功させましょう。

第39回　結成記念例会

三 沢 　 聡計画委員長
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石見銀山遺跡 複合地区大会会場

5 月 20 日（日）ライオンズクラブ国際協会 336

複合地区第 53 回年次大会が浜田市、島根県立体

育館をメイン会場として開催され矢野地区委員、

田中会長、永美幹事、田渕次期会長と野村の 5名

で参加しました。

前日からの出発となり、肌寒い天候の中、9号

線・山陰道を一路、西へと向かいました。昼食は

秋篠宮殿下・紀子さまへ献上された出雲そばを美

味しく頂き、大田市入りしました。この度の世界

遺産登録は見送られましたが最盛期には 20 万人

もの人々が暮らしていた“石見銀山遺跡”を見学

することとなり、間歩と呼ばれる坑道、往時を偲

ばせる大森の町並み、国指定重要文化財熊谷家住

宅などを訪れかつての繁栄を垣間見ることができ

ました。仕事の都合上、同行出来なかった永美幹

事も JRにて合流され、全員揃って夕食となりま

した。浜田市にホテルが取れなかったため大田市

泊まりでした。

当日は 1時間余りかけて浜田市入りをして年次

大会会場へ到着しました。先ず代議員分科会が 3

会場であり、矢野地区委員、田中会長、永美幹事

は第 1分科会。田渕次期会長と私は第 2分科会に

参加しました。40 分間の分科会の後、参加者全

員が島根県立体育館に集合して代議員総会が 10

時 20 分より開催されました。

永井義夫大会議長の挨拶に引き続き、各分科会

委員長より分科会の報告があり、採択ののち 11

時 40 分より大会式典へと移行しました。大会議

長の開会宣言の後、島根県知事並びに浜田市長の

来賓挨拶、谷野徹国際理事のスピーチなどがあり、

最後に次期第 54 回複合地区年次大会は 2008 年 5

月 11 日（日）広島市で開催と発表され閉会とな

りました。

帰路は前日の寒さとは違って穏やかな暖かい天

候でした。途中、道の駅“キララ多伎”に立ち寄

り潮の香り、風の香りの中、ベンチに腰かけ蒼い

空と海を眺めながら大会の弁当を頂きました。そ

の後はひたすら鳥取を目指して無事帰ってきまし

た。早期の山陰道の全線開通が待ち遠しい大会で

した。

336複合地区第53回年次大会に
参加して

野 村 俊 美次期幹事



－ 4 －

作業前に綿密な計画を練る石井委員長 作業を終えて

4 月 22 日（日）「梅鯉庵」に於いて今年最初の

清掃奉仕を行ないました。前日の天気予報で雨天

を心配していました。朝の天気は曇り空だが、雨

は大丈夫そうで一安心。担当委員会なので、準備

の為少し早く出かけた。すでに犬の散歩、ウォー

キングの方々の姿が見える。7時の定刻よりかな

り早くクラブ会員、ネス会員と次々に到着。さわ

やかな朝のあいさつを交し、なごやかに談笑しな

がら清掃が始まりました。時おり風で、ぱらぱら

と枯葉が降り又青葉の芽が吹き、確かな春を演出

している。いつ来ても気持ち良く散策できる場所

を維持したいものです。公園内には、過去の周年

の記念碑、記念樹等、数多くあり、いなばライオ

ンズクラブが、30 年以上にわたって美化、環境

保全に携わって来た大切な場所だとあらためて感

じました。人数も比較的多かったので、7時過ぎ

には清掃をほぼ終える状態でした。週末からの

ゴールデンウィークには、ここを訪れる人も多い

だろう。最期においしいジュース、コーヒー等を

いただき又さわやかな風に癒された感じで清掃を

終えました。参加者の皆様御苦労様でした。

朝の清掃奉仕

山 根 秋 雄環境保全委員会

2007 年 5月ゴルフ同好会便り

西尾選手 88歳の快挙、見事 5月例会優勝
BG　横山賢二選手

優勝の弁

破格の高齢者HDCP を与えられながら、それ

に応えられない不甲斐無い気持ち。ゴルフ同好会

の 5月例会を 20 日（日）に迎えました。同好会

メンバーは善行者が多いせいで何時も天気予報に

恵まれて来ましたが、今回は予報に裏切られて気

温も雨量も変化に富んだ寒い厳しい天気となりま

した。

1番テイングランドに立って覚悟したこと。1

－先ずは体調優先にして、大過なく 18 ホールを

消化することに専念する。2－ナイスショットよ

り失敗ショットを少なくすること。従って本日の

優勝は関係ないものと思い切ること。以上を当日

の試合心得ときめてスタートいたしました。

雨傘を広げたりたたんだり、雨具を着たり脱い

だりの忙しい競技内容でありましたが、達人領域
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の仁保、森下両氏、古老わざ師の岸氏 3氏のあと

に従い、お陰で、天候とは裏腹の楽しいラウンド

のひと時を感謝しております。キャディさんも、

よく動いてくれました。

結果として、別表の通り 4 名同ネットスコア

年長優位で幸運にも優勝させて頂き、嬉しい気持

ちと感謝の気持ちでいっぱいです。今年もゴルフ

シーズンに向かって、老いの闘魂が静かに燃え上

がってきました。こんな形で健康の味が噛み締め

られるのは有難いことと思います。

かねがねゴルフこそ、私の最高の健康法と信じ

て、周囲にも公言しております。これからも同じ

クラブメンバーとしてまたゴルフ仲間として、よ

ろしくお願いいたします。有難うございました。

ウイサーブ。（5.22.2007）

2007 年 5月例会成績表　5月 20日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 西尾吉兵衛 121 50 71
2 森下　堅司 94 23 71
3 横山　賢二 92 21 71
4 山本　孝夫 100 29 71
5 岸　　良尚 98 25 73
6 下石　明義 105 30 75
7 山根　哲実 121 45 76
8 加納　義信 100 20 80
9 仁保　統博 87 6 81
10 福嶋　德男 96 10 86
11 富士原貴恵子 134 47 87

ベストグロス賞 横山　賢二
ドラコン№ 3 山根　哲実
　　　　№ 12 下石　明義
ドラタン№ 3 山本　孝夫
　　　　№ 12 岸　　良尚
ニアピン№ 2 加納　義信
　　　　№ 7 仁保　統博
　　　　№ 11 富士原貴恵子
　　　　№ 16 森下　堅司

順位 氏名 GROS HDCP NET
12 川田　善忠

「和気藹藹とWe　Serve」のスローガンのもと

に、第 39 代会長を就任して、一年が経ち、会員

皆様の御指導と御協力により、役目を終えようと

しています。

本年度は、10 月 22 日に開催されました、郡山

開成ライオンズクラブ、35 周年記念式典に鳥取

いなばライオネスクラブの皆様を含め、25 名と、

多数の皆様に、参加していただきまして、ありが

とうございました。

郡山では、折りしも、郡山市と鳥取市の姉妹提

携一周年を記念して、鳥取士族の開拓の歴史展が

行われており、当時の開拓者の大変な御苦労をあ

らためて、知らされました。

また、式典。歓迎会と、郡山開成 LCの皆様に

は、暖かいもてなしに感激の 2日間でした。

今でも、その光景が目に浮かびます。

11 月 18 日には、鳥取こども学園創立 100 周年

記念式典に於いて、ボランティア団体を代表して、

感謝状をいただきました。

我クラブが、毎年 12 月に、城北高校、西中学校、

相撲部の皆さんと一緒に、開催している、もちつ

き大会。ライオネスの皆さんの衣類補修等、長年

の活動が認められてのことと思います。

11 月 24 日に、38 年間、清掃してきた、樗谿公

園の大宮池広場に、ベンチ、テーブル 2組設置し

ました。贈呈式で、深沢副市長より「市民が散策

会長退任のごあいさつ

田 中 敏 明会長
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思わぬ指名をいただき「和気藹藹と　We　

Serve」を掲げた田中丸に同乗し出航しましたが、

途中大きな時化に遭うこともなくどうやら無事着

岸できそうです。これもひとえに会員の皆様並び

に役員の皆様のご指導、ご協力の賜と感謝してお

ります。本当にありがとうございました。

この一年、例会での幹事報告、理事会での司会

進行、そして各委員会での多くの活動に参加させ

ていただき経験をした事は、ライオンズ活動の仕

組みを知るうえで大変有意義な事でした。

その中で、郡山開成LC35 周年記念式典に 23名

で参加した事は、郡山開成 LC会員と新たな出会

いがありました。又、明治の初期日本にとって大

きな変動期の中、鳥取から郡山へ移住した旧鳥取

藩士の皆さんが、苦難の末、郡山の発展の基礎を

築いた事を知った時は大きな感動を覚えました。

又、幹事の役割とは少し違いますが「クラブ・

ガイディング・ライオン特別研修」に参加し研修

を受けたことは、今後のライオンズ活動していく

うえで有意義な研修だったと思います。

これからは、この経験を生かしさらなるライオ

ンズ活動の充実に努めたいと思っております。

今後ともご指導、ご鞭撻をよろしくお願いします。

幹事を終えて

永 美 一 雄幹事

するときの休憩場として、大切に使わせてもらい

ます。」と、お礼のことばをいただきました。

4月 3日、桜満開の鳥取ゴルフ倶楽部に於いて、

今年で 3回目の、「鳥取いなばライオンズクラブ

2007 チャリティーグランドゴルフ大会」を開催。

通常の土のグランドと違う、芝のゴルフコースで、

毎年大好評。集まった募金は社会福祉協議会へ交

通遺児支援金として贈呈しました。

5月 10 日には、（植樹会を 3月 4日の 3月とは、

思えぬ暑い、良い天気の日に行なった地）出合い

の森で、移動例会を行ないました。

この日は、「すごい風雨」労力も金も使わない

活動の反省です。

今般 6月 23 日（土）に、「鳥取環境大学生によ

る研究成果発表会」が、鳥取県立図書館 2階、大

研修室で開催されます。

本年度、最後のアクティビティです。大盛会に

なりますよう、皆様の御出席よろしくお願いします。

昨今のライオンズクラブを取り巻く、環境は、

きびしく、他クラブを見ても、会員数の減少は、

会費が高くなることだけでなく、各委員会のアク

ティビティでも支障をきたします。

やはり、人数の多い方が良い。会員相互でも異

業種の方々との交流が出来る。

在籍の人の確保と、新会員の勧誘。会員増強が

重要な課題です。

鳥取いなばライオンズクラブは、すばらしいで

す。会長をさせてもらって、本当によくわかりま

した。

最後になりましたが、永美幹事をはじめ、役員

の方々、会員の皆様。大変お世話になりました。

ありがとうございました。

次年度は、田渕会長のもとに、全員参加で、結

成 40 周年事業を成功させましょう。
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平成 18 年 5 月 12 日、岡山ロイヤルホテルで、

2007 ～ 2008 年度次期クラブ五役研修会が開催さ

れ、次期田渕会長、次期壱岐会計、次期テールツ

イスター藤森が参加研修致しました。

松本地区ガバナー挨拶

4 月 15 日、境港で第 53 回地区年次大会に多数

の参加を得て、貭素に地域総参加によって、目的

意図は達せられたと思うと喜びを表して、悲哀

もありました。1月 31 日、自他ともに信望厚き、

頼れる、心を許せる同胞、故松本峰雄キャビネッ

ト幹事と幽明境を異にした事に触れ、研修参加全

員に、先ず健康に日頃、充分に留意する、と諭れ

ました。

地区に 102 クラブあります。会員数 3400 名、

平均クラブ会員 33 名となります。最大の時の 7

割になり、会員増加と、クラブの健全化に、多様

性のある運営と、アクティビティを志向していく

クラブ全員の参加と叡智を結集して。

小田邦雄次期ガバナー方針説明

2007 ～ 2008 年国際プログラムハイライト「変

化への挑戦」ガバナーは権限を移譲して、他の会

員が地区の目標達成に積極的に取り組め、自分達

が共有する地区及び国際プログラムに、自主的に

参画する。世界中のクラブ、地区の進路を定める。

多様性重視の方針。

地区アクティビティ

「ともに築こう　輝く未来」

地区ガバナー・スローガン

「変化を求めて　ウィサーブ」

地区ガバナー・キーワード

「会員を増強しよう　クラブの健全化を図ろう

　CSFⅡを成功させよう」

方針を完徹するには、基盤の健全化がある。確

たる基盤作りのために、奉仕する、素晴しさ、考

える、人と会員があり、品格と貭の高い奉仕は、

品格のある生き方を教えてくれる。と主旨説明。

ガバナー基本プログラム

☆１．変化するライオンズを考えよう

☆２．変化への対応を考えよう

☆３．地域の未来を考えよう

☆４．ライオンズクラブ・イノベーション（新機

軸）を考えよう

☆５．無限の奉仕、今から出発点

☆６．ライオンズに「再」の発想を考えよう

　　　会員増加に向って

☆７．団塊の世代と共に生きるライオンズ

☆８．女性会員増強に向って

☆９．若年層への取り組み

☆１０．キャンペーンサイトファーストⅡを成功さ

せよう

深慮遠望な方針説明に凡人には、理解し難き、

目的、道徳、綱領を遵守したら、変化に、挑戦に

多様性ある対応し、目標達成に取り組む。

総括及びCSFⅡキャンペーンについて

次期CSFⅡ地区コーディネーター

次期事業局運営委員長　宗像慶夫（岡山南 LG）

国際協会、地区ライオンズクラブの構成は、各

ライオンズの組織加入です。ライオンズクラブは、

各会員で構成されています。ライオンズクラブ最高

議決は、例会と位置、制定とその意義を説かれる。

ライオンズ必携は、常に携えて読む事、指摘さ

れる。

CSF では 1 億 5000 万ドルの献金が集まった。

CSFⅡでは 2億ドルを集めたい。

世界の盲人数の驚愕な減と、トラコーマ、河川

失明症、撲滅する事ができるでしょう。声価に応

えて、CSF Ⅱを、お手伝いして下さい。是非と

もご協力をお願いします。

8月に、ガバナー公式訪問があります。その思

いを是非会員皆様も直接聞いていただき、意を強

く、一層の奉仕活動等、通して、地域社会の人々

から共感を得られる様に精進していくべきと思い

ます。

次期クラブ五役研修会に参加して

藤 森 寛 義次期テールツイスター
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5月第1例会（10日）

・田中敏明…「とっとり出合いの森」での野外例

会が、寒い中無事、出来ました。計画委員会の

皆様をはじめ、お世話をしていただいた方々

に、感謝します。ありがとうございました。

・山本孝夫…今日は、58歳の誕生日です。年金を

貰うには、まだまだです。健康に気をつけて、

3回目の成人式を迎えたいと思います。

・富士原貴恵子…4月ゴルフ同好会に優勝致しま

したのでドネーションさせていただきます。

5月第2例会（24日）

・安岡敬恒…モンドセレクション国際品質選考会

2007年度審査会において「宝喜の水」が、ノ

ン・アルコール、ソフト・ドリンク飲料部門で

最高位であるグランドゴールドメダル最高金賞

（大金賞）受賞！審査対象となるのは衛生、味

覚、包装、原材料などの項目で、①官能検査

は、訓練を受けた（テースティング）専門パネ

ラーによって行われます。②衛生検査、科学分

析はベルギーの公的機関により行われます。そ

のデータは、大学教授、業界有識者により組織

される国際品評価委員会により総合的に評価さ

れ、95点以上である最高金賞を受賞しました。

・藤森寛義・森下堅司…オールドモナークシェブ

ロン賞を頂度い致しました。

・生駒　蔵（鳥取千代LC）…結成39周年おめで

とうございます。10月には我がクラブの25周年

記念式典を行います。生みの親として賑々しく

ご参加くださいますよう、今からくれぐれもお

願いしておきます。

・西尾吉兵衛…5月20日の同好会5月例会で同ネッ

ト4名となりまして、年長優位で優勝させて頂

きました。ハンディのお蔭と皆様のお蔭でござ

います。有難うございました。

・山本孝夫…オールドモナークシェブロン賞（15

年）をいただき、ありがとうございます。

・平野之致…外孫の高校三年生の松本憲太郎五段

と弟の二年生英樹四段と三年生の戸国峻君の三

人で文化庁主催の全国高校文祭將棋部門、兼全

国高校將棋選手権大会鳥取県予選で全勝、優勝

し来る7/28～7/30出雲市で開催される全国大会

に出場します。ベストメンバーですので昨年に

続いて鳥取西校が公立学校初の連覇を果しても

らいたいと願っています。

・田中敏明…鳥取いなばライオンズクラブ結成39

周年記念例会を祝福して。

★5月10日　第937回例会　12：20～　とっとり出

合いの森（純出席率57.0％　M後率76.0％）

＜幹事報告＞

・第53回地区年次大会参加のお礼状

・7R－1Z8LC親善ゴルフ大会開催

日　時　2007年6月3日（日）

　　　　AM9：03　スタート

場　所　鳥取カントリー倶楽部・吉岡温泉コース

参加者　石井　加納　砂田　田中敏明　田渕

　　　　中村洋和　西尾吉兵衛　西山　福嶋

　　　　森下　安田　矢野　山本孝夫

　　　　以上13名

・次期運営・アクティビティ研修会開催について

日　時　2007年6月2日（土）13：00～16：00

場　所　岡山プラザホテル

出席者　田渕　安田

・7R－1Z現次期三役予備会議開催

日　時　2007年6月11日（月）

　　　　会　議　17：30～18：45

　　　　懇親会　19：00～20：00

場　所　白兎会館　　ホスト　鳥取久松LC

出席者　矢野　田中敏明　永美　森田勝憲

　　　　田渕　野村　壱岐　事務局

＜委員会報告＞

・計画…5月第2例会　結成記念例会開催

日　時　2007年5月24日（木）

　　　　例　会　18：00～18：40

　　　　祝賀会　18：30～20：00
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理事会だより－（5月）事務局だより

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2,000円

・環境保全…4月の朝の清掃奉仕について

日　時　4月22日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

参加者　L20名　LS3名　LB2名

・5月朝の清掃奉仕について

日　時　5月27日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

・社会福祉…障害者福祉週間事業「第27回ふれあ

い広場」開催について

日　時　5月27日（日）13：30～　13：00集合

場　所　美保多目的広場　ホスト鳥取久松LC

★5月11日　次期四役会　18：30～

　鳥取ワシントンホテルプラザ

★5月17日　理事会　11：30～　丸茂

理事18名出席　

★5月24日　第938回結成39周年記念例会

　18：00～　鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率60.8％）

※結成メンバーの紹介　岸　良尚　西尾吉兵衛

※結成メンバースピーチ　西尾吉兵衛

※オールドモナークシェブロン賞伝達

＜幹事報告＞

・元地区ガバナー細田繁基（鳥取中央LC）ご逝去

・HP掲示板変更について

＜委員会報告＞

・社会福祉…視覚障害者福祉協会東部支部レク

リェーション開催について

日　時　6月10日（日）12：00～14：00

　　　　於．さわやか会館3F

★5月25日　財務委員会　18：30～　白兎会館

2006年度第11回理事会　平成18年5月17日（木）

議題

①優待会員申請について　　　　　　　　　承認

②「鳥取環境大学学生による研究成果発表会」の

PR用チラシについて　　　　　　　　　　承認

③ガイディングライオンクラブ研修会について

キャビネットよりクラブ内研修会の実施報告の

依頼がきていることから、研修会開催について

の提案が幹事より出され、審議の結果、今年度

は、期間も短く行事も詰まっており、次年度指

導力育成委員会の方で、2回のクラブ内研修会開

催予定案が提出されていることから、次年度の

講師として、クラブガイディングライオンの認

定者である、現幹事にお願いすることとする。

④手帳掲載項目について

次年度の手帳に、職業欄を設けてはということ

が提案され、審議の結果、アンケートをとると

き欄を設けて、自主申告した人のみ掲載とす

る。手帳の字が小さすぎて、読みにくいという

意見も出され、それについても考慮することと

する。

⑤不在会員の会費について

不在会員の会費をもう少し安くしてはという意

見があるということが、会長より出され、審議

の結果、今年度の会則付則委員会にて6月理事

会までに検討する。

◎6月誕生祝…1日田中康、14日細田、21日川田

◎6月結婚ライオン…3日中井、4日下田、16日平

岡、山根哲

◎同好会だより

・6月のクラブゴルフは、6月24日（日）

於．砂丘　9：24スタート
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マンスリーレポート集計表（4月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 38 38 39 2 79.0 1 90,440 10 324,640 1 6

鳥 取 い な ば 2 79 77 2 1 82 7 90.0％ 2 539,280 16 2,605,834 2 11

気 高 21 21 21 70.0％ 3 56,421 2

鳥 取 中 央 1 49 48 1 59 3 88.0％ 1 99,130 12 1,125,184 6

鳥 取 久 松 1 45 46 △ 1 45 90.0％ 10 456,155 5

岩 美 8 8 1 10 1 88.0％ 4 246,472 2

鳥 取 千 代 1 29 30 △ 1 1 34 2 66.0％ 1 30,000 6 186,050 1 3

鳥 取 砂 丘 51 51 49 6 72.0％ 6 143,257 1 6

小計（8クラブ） 3 2 320 319 1 0 3 339 21 80.4％ 5 758,850 67 5,144,013 5 41

累計（104クラブ） 39 28 3,861 3,850 11 4 30 3,905 264 79.7％ 102 12,099,918 1,291 131,211,348 78 1,021

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 22 22 23 1 158,750 1 13

津 山 13 13 14 2 100,000 1 10

鳥 取 い な ば 20 20 20 2 60,000 1 7

合計（3クラブ） 0 0 55 55 0 57 0 0 5 318,750 3 30

5 月 11 日（金）五月晴れの中アクティビティ

例会として鳥取こども学園に行きました。

学園に着いた時間帯がちょうど職員会議中で、

その間子供達の部屋の案内をしていただきました。

前回はまだ子供達は入所してませんでしたが、今

回は生後 3週間から 3才 11ヵ月の子供達 13 名預

かっておりその内 4名は一時預かりとの事でした。

10 代のお母さんが生まれた子供を置いて病院

から帰ってしまい預かっている赤ちゃんがベット

ですやすやねむっている姿を見て複雑な思いにな

りました。

その後仕事部屋に案内され今回はテーブルでの

仕事で全員が同じ部屋で、名札付け、アップリケ

の縫付け、タオルでエプロン作り等の作業をしま

した。

現在の所いなばライオネスの他にはボランティ

アの方がありませんのでとても助かりますと職員

の方がおっしゃっていました。

2時間はまたたく間に過ぎ、仕事はまだ途中で

したが学園を後にしました。

「鳥取こども学園」衣類補修作業

粟 嶋 紀 子事業委員長
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ペンション「あけまの森」にてフランス料理のランチを 大山レークホテルの湖畔にて

・小澤和子…会報に幼な友達と写っていましたの

で、ドネーションいたします。

◎5月11日　第269回5月アクティビティ例会

　9：15～12：00　鳥取こども学園に於いて衣類

の補修・整理

12：30～14：00　白兎会館に於いて例会

・会長挨拶

・5月誕生祝品贈呈

・LSCレクリェーションについて

日　時　5月18日（金）

場　所　大山　あけまの森

登録料　5,000円

集合場所　フコク生命ビル前（駅南）

集合時間　8：20　出発　8：30

　　　　　18：00　鳥取着予定

・5月の清掃奉仕について（Lと合同）

5月27日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵　

・第27回ふれあい広場（6LC合同）について

5月27日（日）13：00　集合

於．美保公園多目的広場

・第2回次期準備理事・正副委員長会開催依頼

日　時　5月28日（月）13：30～

　　　　於．白兎会館1F

議　題　年間計画、予算作成　他

・第53回地区年次大会終了お礼状



表紙写真説明

鳥取いなばライオンズクラブ　39 回目の結成記念例会でチャーターメンバーの西尾吉兵衛さん（中
央）と岸良尚さん（右）に記念品を渡している田中敏明会長（左）。

6 月 行 事 予 定
○クラブ年次会合
○ヘレン・ケラー・デー（1日）
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発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　田 中 敏 明
　　　　鳥取市立川町 6丁目 430
　　　　蕁23-3196
幹　事　永 美 一 雄
　　　　鳥取市安長453-1
　　　　エバーグリーン久松山504号
　　　　蕁24-1628
編　集　谷 口 　 亮

責任者　鳥取市江崎町85
　　　　蕁22-5806

印刷　株式会社鳥取平版社

鳥取いなばライオンズクラブ 39 周年目にあた

る田中敏明丸は 1年間の航海を大過なく無事終了

しました。「和気藹藹と We Serve」のスローガ

ンを掲げ、会員相互の心の結びつきを最重点に例

会のありかたに工夫をこらし、楽しい例会を展開

されました。移動例会、夜の例会等が良かったと

思います。アクティビティも内外ともに活発にこ

なしました。次期が 40 周年という節目に当るこ

とから会員相互のコミュニケーションが大切な 1

年でした。次期に向けての準備は充分整ったこと

でしょう。1年間原稿をお寄せ頂いた会員の皆様

心から感謝いたします。

PR・会報編集委員長　谷口　　亮

○ガバナー諮問委員会
○現・次期合同理事会

（鳥取 LC例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

第 939 回例会

（鳥取久松 LC例会）

LSC 第 270 回例会

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取中央 LC例会） 第 940 回 19 年度最終ナイト例会

第 2回次期準備理事・委員長会

クラブゴルフ

（鳥取久松 LC例会）

8LC親善ゴルフ大会 （鳥取中央 LC例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

7R－1Z 合同現次期三役予備会議

現次期合同理事会

鳥取環境大学学生による研究成果発表会


